

Explota ducto

Escrito por respinoza
Jueves, 07 de Agosto de 2014 17:44

Causa deslave explosión en San Pedro Garza García

Por Luis Castro y Daniel Flores

AGENCIA REFORMA

MONTERREY.- Un deslave, el desplazamiento de la tubería y el chispazo de un poste caído provocaron ayer la explosión e incendio de un ducto de gas natural en San Pedro Garza García.

El siniestro fue reportado alrededor de las 9:50 horas en la lateral de la Avenida Lázaro Cárdenas con dirección al oriente, por lo que fueron movilizados elementos de Protección Civil y de Bomberos.

La Dirección de Protección Civil de San Pedro informó que no se reportaron lesionados. Sin embargo, el estallido dejó un cráter de 25 metros de largo por 10 de ancho, que abarca los tres carriles de la avenida.

Jorge Camacho, director de Protección Civil del Estado, explicó que el incendio fue provocado por una serie de eventos entrelazados, cuando personal de la dependencia municipal atendía un accidente vial justo a un lado de donde se originó el fuego.

Detalló que, según los primeros reportes, una fuga de agua reblandeció la tierra y con ello, el pavimento de los tres carriles laterales colapsaron, eso ocasionó la ruptura de una tubería de gas natural.

“Unidades de Protección Civil del Municipio atendían un accidente vial, cuando repentinamente ocurre una fuga (de agua) en esta zona de construcción, lo que generó el desplome de muros y con ello se arrastró la tubería de gas (de 12 pulgadas). Además, se cayó un poste de electricidad que causa un chispazo cerca del ducto y se registra una explosión”, refirió.

Dicha versión fue confirmada por la empresa Gas Natural Fenosa, que desplazó a sus equipos de intervención para cerrar las válvulas y seccionar el tramo de la red afectada.

“El incidente fue provocado por un deslave que ocasionó el desplazamiento de una tubería de gas natural, provocando el escape del combustible. Al mismo tiempo, se registró la caída de un poste de electricidad lo cual provocó una chispa que generó el incendio”, explicó la empresa en un comunicado.

El fuego alcanzó a dos unidades de Protección Civil de San Pedro, una de ellas fue la primera en atender la emergencia, y una camioneta.

Para evitar riesgos, alrededor de 2 mil personas fueron evacuadas de la zona donde se ubican negocios, hoteles, empresas y domicilios que también presentaron fallas en los suministros de

Explota ducto

Escrito por respinoza

Jueves, 07 de Agosto de 2014 17:44

electricidad, gas, drenaje y telefonía.

Finalmente, tras cuatro horas de labores, el fuego fue extinguido.

Según fuentes de las corporaciones de auxilio, las válvulas fueron cerradas inmediatamente después del siniestro y sólo se esperó a que se vaciara el hidrocarburo que quedó almacenado.